

Per E-Mail

An die Medien
der Zentralschweiz

MEDIENMITTEILUNG

Sandra Eicher ist neue Co-Präsidentin der Stiftung Lutisbach

Oberägeri, 23. Januar 2023 – Der Stiftungsrat hat Sandra Eicher einstimmig zur neuen Co-Präsidentin gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Karlijn Werquin an, welche per 31. Dezember 2022 aus dem Stiftungsrat ausgetreten ist.

Sandra Eicher hat das Co-Präsidium am 1. Januar 2023 übernommen. Die Sozialpädagogin und Mediatorin verfügt über einen grossen Leistungsausweis in der agogischen Begleitung von Menschen mit besonderen Bedürfnissen sowie in der Familienbegleitung und Betreuung von Jugendlichen im Time-Out. Die 56-jährige Mutter von vier erwachsenen Kindern ist zudem im Coaching von Menschen mit einer Autismus-Spektrum-Störung (ASS) tätig. Seit elf Jahren ist sie Stiftungsratspräsidentin der Stiftung Bergschule Avrona. In diesem anerkannten Sonderschulinternat lernen junge Menschen in Notsituationen, Hindernisse zu überwinden und Kraft und Mut zu schöpfen, um ihren Lebensweg gestärkt fortzusetzen. Mit Sandra Eicher gewinnt die Stiftung Lutisbach eine bestens vernetzte Persönlichkeit mit breitem Leistungsausweis in der Kinder- und Jugendarbeit. Sie teilt sich das Co-Präsidium mit dem amtierenden Peter Hügli.

Über das Lutisbach

Die Stiftung Lutisbach betreibt in Oberägeri das Kinder- und Jugendheim Lutisbach. Hier finden 22 Kinder und Jugendliche mit spezifischen und sozial schwierigen Lebensumständen ein neues Zuhause. Zudem werden im «Room 4 U» acht junge Erwachsene auf ein selbständiges Leben vorbereitet. Alle jungen Menschen werden von Fachpersonen aus den Bereichen Sozialpädagogik und Betreuung in ihren Entwicklungsthemen gefördert und darin unterstützt, ihr Leben eigenständig und selbstverantwortlich zu gestalten.

Kontakt

Peter Hügli, Co-Präsident, Stiftung Lutisbach
Mobile 079 638 36 22, E-Mail: peh@bluewin.ch